

「中山キッズ」

中山市民センター×青葉区中央市民センター

1 事業概要

中山市民センター管轄内には中山小学校・川平小学校があります。また、中山中学校や中高一貫校、高校、大学といった教育機関が多数点在しています。この地域の特性を生かし、それら学校とつながりを持つことが、小学生の健やかな育ちを地域全体で支えることにつながると考えます。そこで、学校では経験できない体験の場の提供と、豊かな知識と健やかな育ちを支える一助とすることを目的とし、仙台青陵中等教育学校と連携をとりながら、小学生向けの講座を開催することにしました。

2 令和4年度の活動

仙台青陵中等教育学校の生徒がプロジェクトのメンバーとなり、月1回定例会を開催し、小学生向け講座「中山キッズ」の企画を行いました。秋休み期間中に、小学生高学年向け講座「青陵プロジェクト in 中山キッズ THE SPORTS DAY キンボールで遊ぼう」と、小学生低学年向け講座「青陵プロジェクト in 中山キッズ THE ARTS CRAFTS DAY ペーパーアートを楽しもう」を開催しました。当日は講師役も担い、講座を運営しました。また、あそびの広場（児童館まつり）の支援や青葉区民まつりのブース運営にも携わりました。



3 成果と課題

青陵プロジェクトメンバーは、経験を重ねることで、企画力や地域への関心が高まってきました。講座に参加した小学生の満足度も高く、「学校の先生ではなく少し年上のお兄さんお姉さんから教わったり褒められたりしたことが嬉しかった」との感想がありました。一方で、今年度の活動を通しメンバー全員が集まる機会が少なかったことから、計画的に定例会を持ち、限られた時間を有効に使って事業を進めていく必要があると感じました。



青陵プロジェクトメンバーからの成果と課題

- ・地域に貢献することができた。自分たちの地域について知ることができた。
- ・知らない人との会話もできた。青陵生として自覚を持てた。自己の成長も成しとげられた。
- ・各自の役割分担や講座準備に足りない部分があった。また、緊張して声が小さくなってしまった。

4 今後の展望

青陵プロジェクトメンバーは、本事業を通し、さらに企画力を身につけ、地域に関心と愛着を持ち、地域づくり・まちづくり等の場で活動の幅を広げられるようにしていきます。また、仙台青陵中等教育学校とは中山市民センター地域内にある施設として、さらに連携を図りたいと考えます。

青陵プロジェクトメンバーからの今後の展望

- ・計画性と積極性をもって活動していきたい。
- ・中山地域の方々と交流の場を増やし、地域の子供達に住んでいる地域に興味を持ってもらえるようなイベントを企画したい。

